

Pequeños monstruos, brujas y vampiros invadieron el Mercado Central

27/10/2017



Por segundo año la **Concejalía de Comercio**, la **AFIC** y la **Asociación de Comerciantes** han organizado una **jornada terrorífica de animación en el Mercado Central**. Cientos de niños disfrutaron ayer de una tarde dedicada a Halloween. La jornada empezó a las 17:30, momento en el que cientos de niños, disfrazados de **pequeños seres mostruosos, draculines, vampiros y brujitas**, fueron pidiendo el tradicional **Truco o Trato** a los comerciantes del Mercado Central. Esta edición de Halloween en el Mercado se ha caracterizado por una gran audiencia de público familiar que

podieron disfrutar de un Cuentacuentos lleno de sustos y alegrías.

La Agencia de Fomento de Iniciativas Comerciales (AFIC) y la Asociación de Comerciantes, con esta actividad, organizada por Serlicop, **pretenden atraer a público familiar al Mercado**, conociendo indirectamente sus instalaciones y servicios para así favorecer espacios comerciales amables, animados y llenos de vida. **La fiesta se desplazó luego a la Plaza Castelar, que se convirtió en un escenario improvisado de encuentro de niños disfrazados y familias** que disfrutaron de la tarde de Halloween.